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Asamblea  Ordinaria  de  Inversionistas  Pei  2020  

  
Pei  realizó  su  primera  Asamblea  Ordinaria  de  

Inversionistas  de  manera  virtual    
    
    
Bogotá,  agosto  de  2020.  Pei,  vehículo  de   inversión   inmobiliaria   líder  en  el  país,  
administrado   por   Pei   Asset   Management,   llevó   a   cabo   la   reunión   de   primera  
convocatoria  de  la  Asamblea  Ordinaria  de  Inversionistas  Pei  2020.  
  
La  Asamblea,  dirigida  a  los  4,561  inversionistas  del  vehículo,  se  realizó  por  primera  
vez   en   modalidad   virtual   debido   a   la   situación   de   emergencia   sanitaria   actual.  
La  convocatoria   fue   atendida   por   los   inversionistas   y   sus   representantes,  
acumulando  una  participación  del  76.81%  de  los  títulos  en  circulación.    
  
Con  este  quorum,  durante  la  Asamblea  se  tuvo  la  oportunidad  de  deliberar  y  aprobar  
el  Informe  de  gestión  Pei  2019  y  el  Plan  Estratégico  Pei,  presentado  por  Pei  Asset  
Management.   De   igual   forma,   fueron   aprobados   los   informes   de   gestión   del  
Patrimonio  Autónomo  y  los  estados  financieros  de  Pei  con  corte  a  diciembre  31  de  
2019,  presentados  por  Fiduciaria  Corficolombiana.    
  
Como  complemento  informativo,  se  presentó  a  los  inversionistas  un  resumen  de  la  
situación  actual  del  vehículo  y  de  su  respuesta  a   la  coyuntura  ocasionada  por  el  
Covid  19,  basado  en  la  información  presentada  en  la  Teleconferencia  Trimestral  de  
Resultados  realizada  el  pasado  martes  11  de  agosto.    
  
Respecto   a   la  Asamblea,   Jimena  Maya,  Gerente   de  Relación   con   Inversionistas  
afirmó:   “Nos   complace   haber   podido   ofrecer   a   los   inversionistas   de   Pei   una  
experiencia  de  asamblea  virtual  completa  y  ajustada  a  los  requerimientos  legales.  
Así  mismo,  agradecemos  su  asistencia  y  activa  participación  durante  la  deliberación  
de  los  diferentes  puntos  de  la  agenda.  Este  resultado  fortalece  aún  más  la  relación  
cercana   que   construimos   permanentemente   con   esta   comunidad   clave   para   el  
vehículo”.  
 
 
 
 


